

DISTINCTION

Une vie de travail valorisé par une médaille

LANDRETHUN-LES-ARDRES Cette année, 7 personnes ont demandé et obtenu le diplôme pour la Médaille du travail. Une cérémonie a eu lieu en mairie la semaine dernière pour les mettre en valeur, et ainsi épingler les quatre récipiendaires ayant pu être présents.

Cela faisait maintenant 3 ans qu'il n'y avait pas eu de cérémonie de remise de médaille du travail dans le village. En ce 11 novembre, sept personnes pouvaient prétendre à cette distinction. Pour des raisons diverses, seules trois personnes ont répondu présents à l'invitation de la municipalité.

Avant de procéder à ces remises de médaille, le maire Gabriel Berly leur a rappelé que « vous avez aussi été distinguées parce que vous avez des qualités professionnelles et parce que vous avez toujours mis votre énergie, votre volonté, au service du travail bien fait, parce que vous avez, comme on dit, une conscience professionnelle. Le travail symbolise également la valeur sociale, culturelle et morale qui place l'individu dans un contexte collectif et lui permet d'afficher un statut tout personnel. L'individu a besoin de travailler pour être reconnu dans la société. Dans ce contexte, suivre une carrière aussi longue que celles des médaillés, apparaît comme admirable. Mais surtout, votre parcours nous montre bien l'importance du professionnalisme, du savoir-faire et de l'expérience. »

Par ailleurs, il invita les personnes en recherche d'emploi à se rapprocher de la mairie : « N'hésitez pas à venir me voir. Je reçois chaque semaine de Pôle Emploi quelques centaines de postes à pourvoir dans le Calaisis et je



Trois des sept personnes médaillés du travail avaient pu se rendre jeudi à la cérémonie.

serais heureux de vous les faire connaître afin de vous aider dans vos recherches ».

La remise des médailles démarra ensuite, d'abord par celle de Valérie Huyghes, médaille d'argent (20 ans)

pour ses années passées à Autingues dans la supérette qui aura changé cinq fois de nom avant de s'appeler

Auchan. Une personne « toujours fidèle au poste, preuve que ton professionnalisme, ton sourire et les p'tit mots aimables à la caisse font de toi quelqu'un d'attachant et de précieux pour un employeur », signala le maire. Sébastien Bouteille reçut ensuite la médaille d'argent (20 ans). Sa carrière s'est déroulée à Arcelor Mittal où « il est actuellement adjoint technique mais, bonne nouvelle, un changement de service est en vue. Vous en aurez fini avec la contrainte de faire des quarts et vivre trop souvent en décalé. »

Patrick Desbarbieux, déjà décoré de plusieurs médailles du travail (argent, vermeil et or), a obtenu la médaille Grand Or (40 ans). L'essentiel de sa carrière a eu lieu à Saint-Maclou, pour une fin de carrière dans les métiers de la Nature. Patrick, « très apprécié dans la commune » expliquait le maire, est également adjoint de la commune en charge d'environnement.

D'autres récipiendaires n'ont pu être présents, mais ils n'ont évidemment pas été oubliés :

- Stéphane Salmon, médaille Argent (20 ans)
- Laurette Dufrien, médaille Argent (20 ans)
- Stéphane Clement, médaille Vermeil (30 ans)
- Francis Dupuis, médaille Grand Or (40 ans) ■